
  

 Ort: zoom 

 Datum: Do., 22.04.2021 

 Uhrzeit: 19.30 Uhr  
 

Der FSR Jura behält sich die Schwärzung von personenbezogenen Daten vor ! 

 

Protokoll vom 22.04.21 
 
 

A. Begrüßung 

Sitzungsbeginn: 19:30  

B. Organisatorisches 

I. Protokollführung 

Lili Hohmann 

II. Sitzungsleitung 

Arne Bek 

III. Beschlussfähigkeit 

10 von 13 gewählten Mitgliedern  beschlussfähig  

Jan und Ronja entschuldigt 

IV. Abstimmung TO 

8/8 angenommen 

Besuch von FSR KlaPhiRo auf nächste Woche verschoben 

V. Verabschiedung Protokoll vom. 16.04.2021 

8/8 angenommen 

C. Elsa-Besuch von Marc und Tamer 

Vorstellung von Elsa  

Bereits veranstaltete online Spieleabende über zoom und wonder  

Vorschlag: online Meet your prof / Bücherflohmarkt / Spieleabende; bereits von Elsa 
veranstaltet 



  

 Ort: zoom 

 Datum: Do., 22.04.2021 

 Uhrzeit: 19.30 Uhr  
 

Ronja, Lars und Clara würden Organisation unterstützen; bei Jan nachfragen, ob er auch 
dabei wäre  

Kontaktdaten Marc: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxe > für genauere Planung der 
Veranstaltungen oder anderweitige Zusammenarbeit  

Ronja, Clara und Lars werden Kontakt aufnehmen und Update geben  

Greta und Lili werden auf Insta Umfrage starten, ob generell Interesse für Bücherflohmarkt 
besteht 

 

D. Bibliotheksöffnungsmail 

Noch Redebedarf aufgrund von Unverständnis bzgl. unseres Statements, eine 
Bibliotheksöffnung momentan nicht zu befürworten 

Nach wie vor sollte Bibliotheksöffnung nicht von uns unterstützt werden und kein Spielraum 
unsererseits 

Möglicherweise Ausleihmöglichkeiten ausbauen > UBL kontaktieren, eventuell 
Vormerkungssystem besonders für Seminararbeiten; Marieke kontaktiert UBL 

Zukünftig auf solche Anfragen knapp und sachlich antworten, dass wir auch gar keinen 
Spielraum haben 

E. Finanzen 

I. Update  

Aktueller Stand: Warten auf StuRa um Kontozugänge zu bekommen  

  Sobald diese da sind kann Savio Jahresabrechnung machen  

  Wenn bis Montag keine Antwort von StuRa > erneuter Anruf von Savio/Lorenz 

II. Finanzanfrage KlaPhiRo 

Kann ohne Kontozugänge noch nicht geklärt werden 

F. To-do/Update 

I. E-Mail bzgl. Kopierer/Scanner -> Update ür Studierende bereitstellen (social media) 
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es wird weiterhin Drucker und Kopierer geben 

II. Veröffentlichung unserer Protokolle 

Protokolle sollen zukünftig veröffentlicht werden, sensible Daten werden geschwärzt  

Im Zuge der Verabschiedung des Protokolls wird auch überprüft, dass sensible Daten 
geschwärzt sind, Lars wird Protokolle hochladen  

III. Update Teilnehmenden Zahl bei Veranstaltungen der Uni 

Keine Beschwerden mehr eingegangen 

Professor*innen zum Teil Lizenz erweitert, alternativ werden Vorlesungen aufgenommen 
oder über BBB abgehalten 

IV. Wer sitzt aktuell von der Rechtswissenschaft im StuRa? 

Arne erkundigt sich, ob aktuell jemand im StuRa ist, ansonsten werden wir Aufruf starten, 
sich zur Wahl zu stellen   

     E. Tabea Stammberger 

 Update: Tabea ist nicht mehr an der Uni Leipzig  

Jette kontaktiert Wahlleitung, um zu fragen, ob nächste Person nachrutscht/wie das weiter 
Vorgehen ist 

Clara antwortet Tabea, dass wir uns um Nachfolger*in kümmern werden  

      F. Inforundlauf 

Arne: Angefragt bezüglich Veranstaltungen/Podiumsdiskussionen, noch keine genaueren 
Informationen  

Kilian: neuer Transponder von Nils aufgetaucht, bleibt vorerst bei Kilian  

Marieke: Probleme bei Schwerpunktbereich 8 bezüglich Verantwortlichkeit und 
Informationsübermittlung; Marieke fragt erneut nach, ob Problem noch besteht, ansonsten 
kontaktiert Arne die besagten Profs  

Lars: hat sich mit Wordpress beschäftigt, um Lösung zu finden 

Ronja (übermittelt durch Clara):  
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- Anfrage, Petition für digitales Examen zu starten (Examen nicht handschriftlich sondern 
an Laptop zu schreiben) > Einladung an anfragende Person um Anfrage genauer zu 
erklären genauer zu erklären  

- Anfrage von Unternehmen, Veranstaltung zu bewerben, keine Bedenken dabei > Ronja 
kontaktiert Greta und Lili  

- Anfrage, ob wir mit App zusammenarbeiten wollen, bereits genug Kanäle daher 
wahrscheinlich eher keine Notwendigkeit, Lars erkundigt sich aber zunächst nach 
genaueren Informationen, bei Interesse meldet sich Ronja zurück  

 

 


